

ADN

El Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina cambia de presidente

La organización, que representa los futuros médicos españoles, vuelve a tener como presidenta a una mujer, tras el mandato en la organización de Marina García.

PlantaDoce
7 sep 2018 - 12:20

Los estudiantes de medicina en España eligen a su nuevo representante. Laura Martínez ha sido designada como nueva presidenta del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (Ceem), en sustitución del hasta ahora presidente de esta institución, Alejandro Iñarra.

Martínez es graduada en Medicina por la Universidad de Castilla-La Mancha-Albacete. Hasta ahora, la nueva presidenta del Ceem ejercía el cargo de vocal de Organizaciones Estudiantiles en el Consejo de Estudiantes de Medicina.

Ahora **Martínez toma el relevo de Alejandro Iñarra, quien accedió al cargo de representación de los futuro médicos hace un año** al sustituir a la anterior presidenta Marina García. Esta fue la primera mujer en presidir la entidad en más de diez años.

Iñarra también desempeñó distintos cargos de responsabilidad dentro de la organización. Este estudiante de la Universidad de Alcalá de Henares (Madrid), además ha ocupado el puesto de coordinador en Madrid de la institución estudiantil y vocal de comunicación y prensa.